
○ 今回は、主要テーマとして、「市の財政状況及び平成２８年度

市立美唄病院経営状況」、「市立美唄病院・保健福祉総合施設基本

計画（中間報告）」、「美唄市公共施設等総合管理計画」につい

て、市民の皆様と意見交換をさせていただきました。

人口減少や少子高齢化、厳しい財政状況など、本市の将来への不

安や、今後の公共施設の管理のあり方について、多くのご意見が寄

せられました。また、今後のまちづくりや、環境整備などに係るご

意見・ご要望も寄せられました。

今回寄せられた「意見・要望」を踏まえ、議会議論を通じた中

で、市民の方々へ周知すべく、今後とも議会だよりやホームページ

に掲載してまいります。

○　また、議会に対する「意見・要望」も寄せられたところであ

り、議会として真摯に受け止め、さらに、議員個々の意識をより高

めてまいります。

平成29年度 議会報告会の成果・反省等

○ 今年度は、１０月２３日から２５日の３日間、市内１０会場で

開催いたしました。

９回目となる今年度は、９３名の参加者で、昨年より２６名の減

少となりました。

これまでも、参加者が減少傾向にあったことから、この度、「報

告会の内容」や「開催時間」等について、アンケート調査を実施い

たしました。このアンケート調査の結果（別紙１）をもとに、今後

の議会報告会のあり方等について、議会として検討して参ります。


